
THEROTARYCLUBOFNAGOYA-CHIKUSA

鍾琶屋弔匡廻＝タリークヲブ

湧認 ml騒蕊唾鵬幽圖
例憲目｜ 蝿曜自 12:瓢

側塞湯…漏ル
毫讓局 耐鼬熾縄i仙扉卿礎細惚1
菫晨 樫尾富二

鴬事 大谷 患
臓･;議讓簔燕原喜総琴

WEEKLY

潅さを

ち之菟
題字伊藤昌石

▲
寺

ー

世界へのプレゼントになろう RI会腿
2015～2016年度 K.R.ラビンドランBeagift totheworld

No. 1

－－

今日の例会………………･…………………“

第1555回 平成27年7月14日（火）

クラブフォーラム

委員会活動計画報告

|大谷幹事報告

1）前年度会員状況報告（3名退会）

今年度は38名でスタート致します

退会者：東海東京証券上村君／日本生命水口君

竹内克豊君

2）□－タリーの友7月号・ガバナー月信7月号・

今年度クラブ計画書・ポケット名簿ができあがって

おりますのでお帰りにお持ち下さい

3）7月の□－タリーレート 1ドル＝124円

…………………………………･…先週の例会……………･…………………･“

第1554回 平成27年7月7日（火）

クラブフォーラム

新旧会長挨拶／前年度皆出席者表彰

◆君が代

◆奉仕の理想

◆ビジター紹介

◆ゲスト紹介

◆新旧会長・幹事ラペルボタンの引継ぎ

|樫尾会長挨拶’

鰯 この度は名古屋千種ロータリー

クラブの会長を仰せつかり、大変

恐縮していますと共に大役に身の

引き締まる思いであります。

一昨年の11月会長エレクトの

指名を受けましたが、本来であれ

ば各種主要委員長、幹事を経験し
てから会長になるのが望ましと患

爵
噴
電

巳

懲り 1

四
申

ﾄ

加藤前会長より樫尾会長へ っております。

私は2001年入会以来□－ターアクト、新世代、職
業奉仕､広報会報等の委員長はさせていただきましたが、

1人で経営する開業医また医師会の役職等のため､余り

□－タリーのお役に立つことが出来ず申し訳なく思っ

ておりました｡次に幹事は受けなければいけないなと覚

悟は決めていましたが､幹事では無く会長をということ

で正直驚きました。しかし、今までの不義理をお詫びす

る気持ちからもこの大役を受けさせていただき、1年間

□－タリー活動に精一杯奉仕したいと思っております。

会長エレクトになってロータリークラブの各種研修

会に参加し、□－タリーの目的、歴史、5大奉仕、クラ
ブ運営、ロータリー財団等勉強させていただきました。

全世界に広がるロータリー活動のすばらしさ、崇高な理

念に触れる機会も得ました。

まだまだ理解不足の点も多々ありますが､千種ロータ

リークラブ会員の皆様の温かいご理解、ご協力を得なが

ら会を進めたいと思っています｡幸いにも大谷先生に幹

事を引き受けていただき､各種委員長にベテランの素晴

らしい方々に引き受けていただきました｡私自身､幹事・

会場運営･親睦委員長等の役職も勉強しながら会長職を

小林前幹事より大谷幹事へ

◆出席報告

会員38（34）名 出席

出席率 88~ 24％

前ﾉﾏ回6／16（修正出席率） 93

30名

55％

◆前年度ニコボックス宮尾委員長より報告
前年度二コボックス合計2,944,500円

目標より155,500円足りませんでしたが皆様の

ご協力ありがとうございました。

菫纒テーマ 『|回＝ ~参リー腱感謝I 冨一樫尾一 泰細感謝量鐸秘朋|してお|り表す。



務めさせていただく所存でございます。

今年度の会長テーマを「□－タリーに感謝」といたし

ました。□一タリークラブに誘っていただいたことに感

謝、素晴らしいロータリアンに出会えたことに感謝、ロ

ータリー活動に参加させていただいたことに感謝、そし

て千種□一タリークラブの会長をさせていただく機会

をいただいたことに感謝しています。

この1年間感謝の気持ちを忘れず□－タリー活動に奉

仕をしたいと思っています｡何卒よろしくお願いいたし

ます。

◆前年度皆出席報告

ホームクラブ100%出席

萩原さん加藤君小林君鈴木（聖）君
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堀江宏輝君

山本眞輔君

三好 親君

萩原喜代子さん

伊藤健文君

加藤三雄君

樫尾三二君

竹内克豊君

足立一郎君

鈴木聖三君

大谷 恩君

渡邊源市君

小林英毅君

太田和孝君

福井浩道君

林 永芳君

鍋野可幸君

加藤前会長・小林前幹事お疲れ様でした

|加藤前会長挨拶’

今のところフォー口一しておりますのが3名です。

そのほかございましたら皆様どうぞお声を下さいませ。

1年間大変お世話になりました。

ありがとうございました。

ホームクラブ100%

萩原喜代子さん加藤重雄君

小林英毅君 鈴木聖三君

蔵
W小林前幹事挨拶’

昨年7月前に自分の体調不良、

家内の入院など不安な状態で幹事

に就任しましたが、8月いっぱい

で何とか落ち善き、無事1年経過

しました。この1年、時間的な制

約もありましたが他クラブの色ノマ

な方とお知り合いになることもで

き楽しく充実した1年だったと言

20年三好君26年山本君
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霧えます。

これも皆様のご協力のお陰と感謝しています。

これからは樫尾会長、大谷幹事に出来るだけ協力させ

て頂こうと思います。
この1年、有難うございました。
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17年萩原さん 16年伊藤君
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樫尾富二

今年度の会長を仰せつかることになりました。

大谷幹事と力を合わせ1年間努めさせて頂きたい

と思います｡皆様の温かい激励ご協力を宜しくお願

い致します

ご夫人誕生円お祝い

池森由幸

今年度の会場設営宜しくお願い致します

伊藤健文

本年度二コボックス委員長を致します。

皆様のご協力お願い致します。

加藤重雄

ロータリークラブの会長が終わったかと思ったら、

今度は大相撲名古屋場所田子ノ浦部屋の後援会長

にさせられました。稀勢の里高安の応援皆さん

お願いします。

小林英毅

樫尾会長、大谷幹事、今年度1年頑張って下さい。

柵木充明

樫尾丸の船出を祝して

鍋野可幸

七夕の願い樫尾丸の安全航行を祈る

笹野義舂

樫尾新会長並びに大谷幹事1年間御苦労様です。

がんばって下さい。

会員誕生日お祝い

鈴木理之

樫尾､大谷丸の新しい船出に大いに期待しています

鈴木聖三

樫尾会長大谷幹事丸の門出を祝します。

私も副幹事を担当致します。

宜しくお願いします。

竹内眞三

樫尾先生、お世話になります

谷口優

ホームクラブお久し振りです

和田正敏

無事ですもどりました

会員誕生日お祝い・結婚記念日お祝い

渡邊源市

樫尾会長大谷幹事1年間舵取り宜しくお願い

します

14年加藤君 13年樫尾君

6年大谷君 7年鈴木（聖）君 8年足立君

麓

唾鯏i瀞蝋i宇割 。 ~嘩蝉調
5年渡溌君 1年鍋野君3年小林君

2年太田君 1年福井君
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お証牛Rおめでとうございます少

◆7月会員証牛R

大谷恩君(7/12) 裕野義春君(7/30)

◆7月夫人証牛R

三好親夫人（7/9） 樫尾富二夫人（7/24）

大口弓A和夫人（7/27）

会員誕生日お祝い

ご夫人誕生日お祝い

ご夫人証牛日お祝い
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◆谷口優君全快報告

4月中旬に左足を骨折しまして、以来

6月いっぱい例会を休ませて頂きま

した。この7月、新年度より例会出席

致します。どうぞご指導ご鞭燵の程

宜しくお願い致します。

4月には加藤前会長・小林前幹事に

お見舞いに来て頂きまして､誠にあり

新年度樫尾会長大谷幹事の船出を祝って1

計30件

|合計160, 000円’

がとうございました。

皆様方の厚いご厚情に感謝致します。
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|□－タリーの友7月号より’

2015-16年度国際□一タリーテーマ

世界へのプレゼントになろう

ですから私たちは、その授かりものをお返しするので

す。

私たちは皆、この世に生まれ、何でもつかみ取ろうとし

ますが､この世を去るときにはすべてを残していきま

す。ロータリーを通じて私たちは、いつまでも続く、本

物の何かを残すことができるでしょう。

私たちに与えられた時間は今です。この機会は二度と訪

れるものではありません。

「世界へのプレゼントになろう」

KRラビンドラン

2015-16年度国際ロータリー会長蕊~
の弦の張替えばかりしていて、肝心な歌を歌わずに」毎

日を過ごしますか。

ロータリーの栄光は、まさにその「歌を歌う」道を見つ

ける手助けをしてくれることにあります｡人生で本当に

大切なことに目を向け、私たち自身が世界への贈り物

となる方法見つけることで、より充実した意義ある人生

を送れよう、私たちを導いてくれるのです。

友人に何を求めるかを考えると、ほとんどの人は、高潔

性、信頼性、思いやり、相性を挙げるでしょう。私たち

が求める友人とは､必ずしも自分と似通った人ではな

く、自分にないものを持っている人、自分のいいところ

を引き出してくれる人です。私は、□一タリーがその特

徴を備えていると思います。

□一タリーは、私たちの資質を引き出し、それを人生で

生かす道を見つけてくれます。

私たちは住ﾉﾏにして、あまり意味のないことに捕らわれ

て毎日を過ごし､物を手に入れるために身をやつしま

す。しかし、私たちがこの世を去った後、人が思い起こ

すのは、私たちが生前乗っていた車でも、言ていた服で

も、肩書きでも、役職でもありません。より大きな資産

や､より高い地位を得ようと払った努力のことでもあり

ません。

結局のところ、私たちの人生の価値は、どれほど得たか

ではなく、どれほど与えたかによって判断されるので

す。ですから、苦しんでいる人から目を背けずに、その

苦しみを和らげてあげましょう。同情の言葉をかけるだ

けでなく、実際に何かしてあげましょう。社会から享受

するだけでなく、社会に貢献しましょう。

◆ガバナーの横産

□－タリーの原点に学ぶ
第2760地区 加藤暘一ガバナー (瀬戸RC)

横浜駅などで売られている崎暘

軒のシウマイについているヒョウ

タン型のしょうゆ入れ「ひょうち

ゃん」を生産納品しているのが、

暘一さん（地元では加藤姓が多い

ため、姓では呼ばないのです）が

会長をしているヤマキ電器（株）

です。社名の通り主な生産品は高

圧配電用機器碍子ですが､その鋳込み技術を生かしてし

ょうゆ入れも手がけています｡しょうゆ入れは一見生産

がやさしそうに見えますが､季節によって寸法が変化す

るため、品質を一定に保つのに苦労があるそうです。

暘一さんは慶應義塾大学商学部卒業後､関係会社に入

社した後、アメリカ・カンザス大学に留学して機械工学

を学んだとのこと。もともと機械いじりが好きで、大学

では自動車部でラリーなどに参加し、整備、解体などは

お手のものだったようです。

釣りの愛好家でもあり、トローリングで大きなマクロを

釣ったことも。海釣り、川釣りなどいろいろ経て現在は

アユ釣りが一番という。四万十川など各地へ出掛けた

が、現在は岐阜県の板取川がほとんど。アユ釣りが解禁

になると月に数回は出掛け、 「釣り糸を垂らしている時

が一番無心になれる至福の時」と言います。

そんな暘一さんが､当地区のリーダーとしてハンドル

を握ることになり、その運転ぶりを会員が注視している

ところです。 「友情と寛容の輪を拡げよう」というスロ

ーガンを掲げ、 「□－タリーの原点に学び、原点に返ろ

う」と呼び掛けます。どんな方向へ会員をリードしてく

れるか楽しみです。

瀬戸RC加藤睦彦

2015-16年度の私たちのテーマは

「世界へのプレゼントになろう」です。

地位や身の上にかかわらず、才能、知識、能力、努力、

そして献身と熱意など、誰でも与えることのできる何か

をもっているはずです。私たちは､ロータリーを通じて

これらを世界にプレゼントすることで、誰かの人生に、

そして世界に､真の変化を起こすことができるはずで

す。

職業分類一電気絶練物製造

1944年4月S日生。

ヤマキ電器(株)代表取締役会長｡96年瀬戸RC入会。

地区会員増強委員長。

MPHFoベネファクター。米山功労者(1)。
｢人は手を閉じて生まれ､手を開いて世を去る」 、また

｢己の才能は、天から授かったもの」と言われます。

次回例会 ： 平成27年7月21日（火） 3階錦の間
クラブフォーラム委員会活動計画報告


